

まちづくりを合言葉に、一人一人が輝き、暮していける地区になつて欲しい」等々の期待の言葉が寄せられていました。総務企画部会は、それらの期待に応えられる様尽力してまいります。一人一人が素晴らしい個性と知恵を發揮してまいりましょう。

▼生活環境部会

部会長 平沢 吉見

今年度、新たに部会長を務める事になりました。

よろしくお願ひ申し上げます。

岸根副部長と林書記を中心に、12名一致協力し部会運営してまいります。

今まで、町内不法投棄ゴミを減少させ、各種ゴミを捨てないようするため、「ゴミ捨て禁止」「ペットの粪持ち帰ろう」等の立看板を設置してきたようですが、しかしながら守られていらないのが現状です。ゴミの分別も同様です。

やはり町内みなさんできれいな町づくりに努めると共に、他人のゴミに煩わされる事の無いようにお互いに協力していかなければならぬと考えますが、いかがでしょ

うか!!

今年度の部会は、今まで通りの愛宕公園の草集め、プランター花

植え等に加え、地区内の全ての公園のゴミ拾いを年3回以上実施し清潔で環境の良い場所で、子供達に思い切り遊んでもらいたいと願つております。

又ゴミ分別問題もなかなか解決策が、これというのが見い出せませんが、検討してまいりたいと思つております。

各地区皆様のご協力を頂きながら事業に取り組んでまいりたいと思ひます。

どうぞ、よろしくお願ひ致します。



暑い中の草集め作業

▼教育文化部会

部会長 松田 匡史

花北地区コミュニティ協議会の幹事として何もわからない中で、いきなりというか教育文化部会長として戸惑っているところです。

教育文化部は何をすれば良いのかというところから前任者や事務局ほか地区の委員から教えてもらひながら取り組んでおります。

本年事業計画は、あらかじめ昨年度中に決まっていますので、それに沿いながら取り組んで行こうと副部会長とも話しているところです。

初夏と秋の盆栽教室2回、10月に行われる文化祭は、教育文化部として最大のイベントということですので、他部会の応援と教えを得ながら部会委員と取り組んで行きたいと思っています。

地域づくりの講話会は、地域に因んだどんなものがあるのか、また昨今騒がれている、イジメ等の問題は、桜台小・花北中では幸いそのような噂は聞こえませんので安心ですが、色々な話題があると思いますので、委員や他部会の意見を聴きながら早急に進めて

いかなければと考えております。

四日町に史跡名所案内板を設置することが決まっていますが、案内板の内容による大きさはどの程度にするのか等、地区の方との話し合いなど11月設置に向けて進めています。

まだまだ地域のことを知らないことがあります



盆栽教室

に設置されている北上川河道の変遷図みたいな昔の町名の案内板等の他の地区にもと、各地区の委員から意見を聞きながら検討をしていきたいと思っています。

まだまだ地域のことを知らないことがあります